
第５１５回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 5年 3月 22日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員 

鈴木雅史 委員／水山和敬 委員／阿部則裕 委員／齋藤義紀 委員／中村出 委員 

 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 取締役編成制作局長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  後藤 取締役報道局長 

３．番組基準の一部変更に関して 黒須 取締役編成制作局長兼番組審議会事務局長 

４．合評番組 

◇ほっとネットとうほく「山形の花さかじいさん」 

令和 5年 3月 18日（土）14:00～14:55 放送 

担当: 報道局報道部副部長  秋葉 和弘 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 515回番組審議会が開かれ、3月 18日に放送したほっとネットとうほく 

「山形の花さかじいさん」について合評しました。 

番組は、かつて不法投棄のごみでいっぱいだった山形市の立谷川の河川敷を芝桜が咲き誇る 

新たな花の名所に変えた男性と、この男性の遺志を継いだ人、グループの活動を追いました。 

  委員からは 

「春の芝桜、秋のキバナコスモス、さらには季節の移ろいを感じさせる果樹や虫たちなど映像が良かっ

た。また川のせせらぎや、虫の音、草刈りをする音など実音の使い方がうまく引き込まれた」 

「一人で活動を始めた田所さんの家族や、ボランティアグループに初期から関わっている人などインタ

ビューされた人がほぼ同じだった。若い人などもっと多くの会員からどんな思いで参加しているかな

ど話を聞き、終盤の後継者の課題につなげる方法もあったと思う」 

 「田所さんに関わる話、活動に関する交渉などの話をもっと取材し、もっと掘り下げると説得力がより

深まったのではないか」 

 「市民の活動を紹介したいと時間をかけコツコツ取材し番組制作する姿勢は地上波テレビならでは。今

後もこの姿勢を続けてほしい」 などの意見がだされました。 

 この他 前回社側より諮問された山形テレビ番組基準の一部改正について、番組審議会から妥当である

と答申が出されました。 

以上 


